

Carla Morales Maldonado electa diputada por el distrito 16

"Es el fruto del trabajo de tantos años con la gente y en terreno"

Ex presidenta del CORE agradeció la confianza depositada al ser la primera mayoría con más de 16.000 votos en lo que fue su primera elección como diputada.

"Es una tremenda responsabilidad que me entrega la gente, que premió el esfuerzo, el compromiso, el trabajo en terreno y una campaña austera, sin grandes recursos económicos, pero con muchos voluntarios y vecinos que se sumaron de forma desinteresada a hacer una campaña ciudadana" expresó luego de la elección de este 21 de noviembre la ya electa diputada Carla Morales Maldonado, por el distrito 16, donde fue electa como primera mayoría.

La ya diputada cree que "Este es el fruto del trabajo de muchos años que llevamos con la gente en terreno, desde que fui escogida la Primera Presidenta del CORE en O'Higgins sentí que debíamos hacer algo distinto, que debía atreverme a más porque la gente confía en mí y sabe de mi trabajo, por ende ahora ser una nue-

va representante en la Cámara de Diputados nos alegra, como equipo de trabajo enormemente para poder cumplir con los desafíos que el cargo exige".

Carla Andrea Morales Maldonado es trabajadora social de profesión, se desempeñó como concejala de la comuna de Santa Cruz, entre 2004 y 2012 y como consejera regional de O'Higgins por Colchagua, entre 2014 y 2020 y asumirá su primer mandato como Diputada de la República.

LOS GRANDES DESAFÍOS EN EL CONGRESO

Carla Morales tendrá que enfrentar una Cámara de Diputados con una nueva composición, donde asegura que el diálogo es fundamental: "Desde marzo no habrá una mayoría absoluta, no se podrá pasar la aplan-

dora, será una obligación llegar a acuerdos y poder construir en conjunto un nuevo Chile, que se verá enfrentado a un nuevo Gobierno y a una nueva Constitución, por ende la responsabilidad es doble al ver que políticamente se nos avecina un nuevo país".

SUS PRINCIPALES EJES

La diputada electa plantea cinco principales propuestas que defenderá en el parlamento: Una salud y pensiones dignas, el cuidado del medio ambiente. Además de trabajar en inclusión y en Seguridad Pública.

Argumenta que se debe a todos los vecinos, sin distinción de sexo o de estrato social y que todos puedan tener una salud de calidad, con prestaciones equitativas y luchar para que los vecinos de O'Higgins no se tengan que trasladar



a otras regiones para que sean atendidos, si no, tener profesionales, equipamiento y hospitales con el mejor nivel.

Respecto a la discusión en las pensiones agrega que: "En cuanto a la discusión de las pensiones, nuestros adultos mayores deben tener la seguridad que sus ahorros les permitirá vivir tranquilos; y

hablando de Seguridad, esta es una de las preocupaciones constantes de los chilenos que están cansados de la delincuencia por eso legislaremos a favor de las víctimas y no de los victimarios".

Para concluir la electa diputada Carla Morales que obtuvo la primera mayoría en el Distrito 16 comenta que "Chile cambió en

todo sentido y necesita trabajo en terreno y por eso rescatamos que estas propuestas ayudarán a tener un país más equitativo. Agradezco profundamente a cada uno de los más de dieciséis mil vecinos que este pasado domingo depositaron su confianza en mí, no los defraudaré y seré su mejor representante en el Congreso".